



PRESSEMITTEILUNG

Mannheim, 18.03.2014

Thomas Babacan wird neuer CEO der VAG-Gruppe

Am 18.03.2014 wurde Diplom-Kaufmann Thomas Babacan zum neuen CEO der VAG-Gruppe ernannt. Mit Hilfe eines starken Teams, organischem Wachstum und Akquisitionen will er VAG in den kommenden Jahren zum globalen Marktführer entwickeln.

Neben Erfahrungen im Bereich Finanzen und Mergers & Acquisitions verfügt Thomas Babacan insbesondere über globale Managementenerfahrungen in internationalen Technologieunternehmen. Unter anderem als CEO bei Oerlikon Leybold Vacuum, als CEO bei Oerlikon Textile, dem größten Textilmaschinenhersteller weltweit und zuletzt als COO und Mitglied des Konzernvorstands der börsennotierten Oerlikon Group.

Mit seinen Kenntnissen aus technisch hoch entwickelten Produkten, internationalen Projektgeschäften und Innovationsprozessen will Babacan VAG auf den Weg zum internationalen Marktführer bringen.

Die VAG-Gruppe ist seit mehr als 140 Jahren überall dort vertreten, wo Wasser aufbereitet, gespeichert und verteilt wird. Mit weltweit mehr als 1.600 Mitarbeitern ist der Armaturenhersteller ein global tätiges Unternehmen und setzt neue Standards als Lösungs- und Systemanbieter in der Wasser- und Abwassertechnik. Mit über 250 Vertriebsmitarbeitern, sieben Produktionsstätten und 15 Vertriebsstandorten ist VAG auf der ganzen Welt zuhause.



VAG-Armaturen GmbH
Carl-Reuther-Str. 1
68305 Mannheim / Deutschland

Pressekontakt: Michaela Bienstock
Tel.: 0621 – 749 1680
Fax: 0621 – 749 1338
E-Mail: M.Bienstock@vag-group.com
Internet: www.vag-group.com



Thomas Babacan, CEO der VAG-Gruppe